

ÎLE DU PRINCE-ÉDOUARD (L'Î.-P.-É)

BILAN DES FICHES DE RENDEMENT SUR LA PAUVRETÉ



RAPPORT COMPLET



NOTE GLOBALE

FAITS SAILLANTS
DES FICHES
DE RENDEMENT

PERSONNES QUI
CONSACRENT PLUS DE 30 %
DE LEUR REVENU AU LOYER :



TAUX D'INSÉCURITÉ
ALIMENTAIRE :



TAUX DE PAUVRETÉ :



CONTEXTE

Après une année riche en mesures politiques à l'Î.-P.-É., les résidents peuvent espérer une haute du niveau de vie dans la province. Bien que les notes des fiches de rendement ne reflètent peut-être pas une population florissante et prospère, la situation de faibles revenus et de pauvreté devrait bientôt s'améliorer si l'Î.-P.-É. poursuit sur cette voie.

PRINCIPALES CONSTATATIONS

INSÉCURITÉ ALIMENTAIRE SANS PRÉCÉDENT

L'Î.-P.-É connaît le taux d'insécurité alimentaire le **plus élevé** parmi les provinces.

PAUVRETÉ INFANTILE

Plus de 1 enfant sur 10 vit dans la pauvreté à l'Î.-P.-É.

TRAVAILLEURS EN SITUATION D'INSÉCURITÉ ALIMENTAIRE

Un tiers de tous les utilisateurs de banques alimentaires de l'Î.-P.-É. étaient des personnes ayant un emploi, soit le taux le plus élevé au pays.

RECOMMANDATIONS POLITIQUES

1. Obtenir l'appui unanime de tous les partis fédéraux pour un projet pilote portant sur le revenu de base garanti à l'Île-du-Prince-Édouard avant les prochaines élections fédérales.
2. Mettre sur pied un programme de prestations pour enfants .
3. Augmenter les exemptions de gains pour les adultes vivant seuls à 350 \$ par mois et à un taux de récupération de 40 %, et prévoir d'autres augmentations au cours des prochaines années.

JOIGNEZ-VOUS À NOUS ET CONTRIBUEZ
À PROMOUVOIR LE CHANGEMENT